



ALTERNATIVE Police

47-49 avenue Simon BOLIVAR 75019 PARIS

☎ : 01.80.49.66.87 - ✉ : secretariat@alternativepn.fr

www.alternativepn.fr

Paris, le 17 janvier 2022

Communiqué

de presse

EU.POL : European Federation of Police Unions ALTERNATIVE Police rejoint la nouvelle fédération européenne des syndicats de police

Depuis plusieurs mois, ALTERNATIVE Police CFTD était en négociation avec EU.POL, la nouvelle fédération européenne des syndicats de police, créée en novembre 2020. **Ainsi, le 14 janvier 2022, l'intégration d'ALTERNATIVE Police CFTD à cette fédération européenne a été actée.**

ALTERNATIVE Police rejoint EU.POL forte déjà de plusieurs dizaines de milliers de policiers et composée de 9 syndicats dont le SLFP Police et VSOA Politie pour la Belgique, le NPB et Equipe pour les Pays Bas, le VSPB pour la Suisse, le SIAP et APG-GNR pour le Portugal, le SPC pour l'Espagne et le SNPGL pour le Luxembourg.

Aujourd'hui, **la France rejoint cette fédération par la voix d'ALTERNATIVE Police CFTD dont la volonté est d'agir au-delà du droit national** afin de défendre au mieux les intérêts des policiers français au niveau de la commission et du parlement européens.

Le ralliement d'ALTERNATIVE Police CFTD à EU.POL permettra de porter collectivement ces intérêts tant sur les rémunérations que sur l'amélioration des conditions de travail tout en permettant les échanges sur les difficultés de chaque pays en matière de sécurité, de comparer la situation de chacun et de conduire unitairement des actions, des débats et des revendications communes à l'EUROPE.

En effet, EU.POL, dont les membres fondateurs sont issus de la fédération EUROCCOP, est une fédération qui bénéficie déjà des accréditations parlementaires nécessaires pour agir et intervenir auprès des instances européennes. **ALTERNATIVE Police est donc désormais le 10^{ème} syndicat à rejoindre cette fédération et le seul syndicat de la police à représenter la France au sein d'EU.POL**

A l'heure où le droit du travail est de plus en plus remis en cause dans les états membres de l'Union Européenne, **l'affiliation d'ALTERNATIVE Police à EUPOL permettra d'agir plus efficacement comme cela a déjà été le cas par le passé à propos du temps de travail** pour lequel l'EUROPE a condamner la France pour la non-application des 11h de repos obligatoire entre deux prises de service.



ALTERNATIVE Police

47-49 avenue Simon BOLIVAR 75019 PARIS

☎ : 01.80.49.66.87 - ✉ : secretariat@alternativepn.fr

www.alternativepn.fr

Paris, 17 January 2022

Communiqué

de presse

EU.POL : European Federation of Police Unions

ALTERNATIVE Police joins the new European federation of police unions

For several months, ALTERNATIVE Police CFDT has been negotiating with EU.POL, the new European federation of police unions, created in November 2020. Thus, on 14 January 2022, the integration of ALTERNATIVE Police CFDT into this European federation was decided.

ALTERNATIVE Police joins EU.POL, which is already strong with several tens of thousands of police officers and composed of 9 unions, including SLFP Police and VSOA Politie for Belgium, NPB and Equipe for the Netherlands, VSPB for Switzerland, SIAP and APG-GNR for Portugal, SPC for Spain and SNPGL for Luxembourg.

Today, France joins this federation through ALTERNATIVE Police CFDT whose will is to act beyond the national law in order to defend the interests of the French police officers at the level of the European commission and parliament.

The joining of ALTERNATIVE Police CFDT to EU.POL will allow to collectively carry these interests as well on the remuneration as on the improvement of the working conditions while allowing the exchanges on the difficulties of each country as regards security, to compare the situation of each one and to lead actions, debates and claims common to EUROPE.

Indeed, EU.POL, whose founding members come from the EUROCCOP federation, is a federation which already benefits from the necessary parliamentary accreditations to act and intervene with the European authorities. ALTERNATIVE Police is now the 10th trade union to join this federation and the only police trade union to represent France within EU.POL

At a time when the labour law is more and more questioned in the member states of the European Union, the affiliation of ALTERNATIVE Police to EUPOL will allow to act more efficiently as it has already been the case in the past concerning the working time for which EUROPE condemned France for the non-application of the 11h of compulsory rest between two shifts.